

Pandemia afectó más a los jóvenes en Aguascalientes



Jóvenes de 25 a 29 y de 30 a 34 años de edad son los más afectados por el Covid-19.

Contra lo que se creía, son las **personas jóvenes** de 25 a 29 y de 30 a 34 años de edad las más **afectadas** por la **pandemia** del **Covid-19** en **Aguascalientes**, al ser esos los grupos etarios con **mayor incidencia** de **contagios** como de **hospitalizaciones**, mientras que en **defunciones** la **mayor incidencia** se presenta entre las personas mayores de edad.

De acuerdo a los reportes de la **Secretaría de Salud Federal**, de los **36,212 casos positivos** que se tienen acumulados al día de ayer y en los que ya van incluidos los 64 de la jornada, casi 5 mil de ellos (4,962) corresponden a personas con edades de los 25 a los 29 años y otros 4 mil 419 se diagnosticaron en personas de 30 a 34 años de edad, mientras que entre los adultos mayores de 60 a 64 años se tienen reportados 1,473 casos (765 hombres y 708 mujeres).

Este último dato echa para abajo la idea de que el **coronavirus** ataca más a los adultos mayores, si bien es cierto que por su estado de salud, al padecer muchos de ellos enfermedades crónicas como la diabetes, hipertensión, asma, etc., los **contagios** llegan a ser más peligrosos para estas personas y más cuando no han sido vacunados, lo que por

fortuna no es un problema en **Aguascalientes** debido a que la mayoría de las personas de la tercera edad ya cuentan con la protección biológica.

Por lo que se refiere a las **personas hospitalizadas**, resulta ser que también son los **jóvenes** los que más veces han ocupado las camas de hospital a causa del **coronavirus**, toda vez que tan sólo 4 mil 962 personas de 25 a 29 años han estado hospitalizados y otras 4 mil 419 personas de 30 a 34 años han requerido del servicio hospitalario, mientras que apenas 1 mil 473 adultos de 60 a 64 años han sido hospitalizados.

OTRO REPUNTE

La **tercera ola** de la **pandemia** tuvo otro **ligero repunte** más de **contagios** en **Aguascalientes**, tras reportarse 64 casos confirmados más en la jornada de ayer y un aumento también en la demanda de camas con ventilador en las salas de cuidados intensivos.

Con los 64 casos positivos que se sumaron ayer, el saldo de **infectados** subió a los 36 mil 212 y el de los **casos activos** aumentó de los 269 a los 290, mientras que el total de **casos recuperados** llegó a los 29 mil 138 y el de los **casos negativos** se disparó a los 88 mil 095.

La cifra de **personas infectadas** por el **coronavirus** podría tener un aumento importante debido a que se reportan con sospecha y pendientes de resultado de laboratorio un total de 11 mil 641 casos, de acuerdo al reporte oficial federal.